

Donnerstag, 24. Dezember 2020, Offenbach-Post / Mühlheim

Lions bringen Geschenke ins Sana-Klinikum



Blinkende Delfine, hölzerne Memorys und Gutscheine fürs Kino liegen heute unterm Weihnachtsbaum auf der Kinderstation des Sana-Klinikums. Michael Bold (von links), Präsident des Mühlheimer Lions-Clubs, hat mit seiner Frau Martina Schüler-Bold sowie Anke Rittmüller und Matthias Belz vom Vorstand für eine schöne Bescherung in Offenbach gesorgt. Bereits zum vierten Mal beschenken sie Kinder und Jugendliche, die Weihnachten im Krankenhaus verbringen müssen. Die Lions nahmen 1000 Euro in die Hand und kauften 80 Präsente, darunter Malbücher, Karten- und Gesellschaftsspiele. Momentan befänden sich 46 Mädchen und Jungen in der Klinik, zehn auf Intensivstation, informierte Jutta Bach, die sich im Hause Sana um die jüngsten Patienten kümmert. Die sind wegen Corona in Einzelzimmern untergebracht und dürfen nur von einem Elternteil besucht werden. Neben dem „Herzensprojekt“ hat der Lions-Vorstand anstelle eines gemeinsamen Essens Gutscheine für die Stammgaststätte Alexandrion ausgegeben, um Solidarität zu zeigen, so Bold. Der Glühwein-Verkauf auf dem Markt soll nach dem Lockdown laufen. m/Foto: m